



Si bien es cierto que existen versiones de que Antonio Mohamed tomará el mando de los Pumas de la UNAM hasta la jornada 14, es un hecho que para pensar en calificar a la liguilla en el actual torneo Clausura 2023, sus números tendrían que acercarse a lo que cosechó en los últimos cinco juegos del torneo Apertura 2021



SECCIÓN B

MARTES 28 DE MARZO DE 2023

LIGA MX



Pumas tendrá que igualar sus rachas del A2021 para calificar

El cuadro auriazul por ahora está lejos de zona de Liguilla y para entrar al Repechaje tendrá que encontrar resultados positivos

Si bien es cierto que existen versiones de que Antonio Mohamed tomará el mando de los Pumas de la UNAM hasta la jornada 14, es un hecho que para pensar en calificar a la liguilla en el actual torneo Clausura 2023,

sus números tendrían que acercarse a lo que cosechó en los últimos cinco juegos del torneo Apertura 2021 y Clausura 2013, en donde sumó 13 y 12 unidades respectivamente.

En efecto, después de analizar sus números de los cinco juegos de los torneos de la última década que ha disputado en la Liga MX, nos encontramos con el hecho de que en estos certámenes del Apertura 2021 y del Clausura 2013, fue donde más cosecha de puntos registró de los 15 que tuvo en disputa.

En el torneo Apertura 2021 sumó 13 unidades, producto de cuatro victorias sobre Juárez 1-0, León 2-1, Tijuana 3-1 y Cruz Azul 4-3, así como un empate con Pachuca 1-1, lo cual le permitió colarse a la recalificación y ahí dar cuenta del Toluca 1-2, del América en cuartos de final 1-3 en marcador global y finalmente quedarse a un paso de la gran final al ser eliminado por Atlas por la posición en la tabla después de repartir victorias en las semifinales.

Mientras que en el Clausura 2013, también registró cuatro victorias,

pero también una derrota, la cual le impidió igual o superar sus números de los últimos cinco juegos del Apertura 2021.

En este certamen del Clausura 2013 doblegó 1-2 a Pachuca, a Tigres 2-1, a Jaguares 3-0 y al Atlante 1-2, sin embargo cayó con las Águilas del América 3-0.

Para este campeonato tuvieron debut y despedida en la liguilla al caer 3-1 en marcador global con su odiado rival del América en los cuartos de final.

Después de estos dos torneos con números importantes en sus últimos cinco juegos de los torneos de la última década tenemos que en el Apertura 2015 sumaron 10 puntos con tres victorias, un empate y una derrota, nueve puntos en el Apertura 2014 con dos victorias y tres empates, así como ocho puntos en el Apertura y Clausura 2018 con dos victorias y dos empates, así como una derrota en cada campeonato respectivamente. Su cosecha más pobre fue en los torneos Apertura 2017 y Apertura 2013 con apenas tres puntos producto de una sola victoria.

LIGA MX

Cuándo será el debut de Mohamed con Pumas



Luego de la salida de Rafael Puente del Río, el entrenador argentino ya tomó el mando del cuadro felino y buscará levantarlo en la recta final del CL 2023

Los Pumas de la UNAM están teniendo un desastroso torneo, pues están en los últimos lugares de la tabla general y por los malos resultados la dirigencia decidió destituir de su cargo a Rafael

Puente del Río. A unos días de que se juegue la jornada 13 del Clausura 2023, los altos mandos del cuadro universitario concretaron la llegada del argentino Antonio Mohamed.

En su presentación ante los medios de comunicación, el Turco dejó en claro que está motivado y contento de tomar el reto para regresar a los auriazules a los primeros planos. El exdirector técnico del América comenzará a preparar el duelo de este fin de semana ante los Gallos Blancos del Querétaro, sin embargo, el sudamericano no estará en el banquillo ya que regresará a Argentina por compromisos personales.

De esta manera, el argentino podrá debutar con los Pumas hasta la fecha 14 cuando los de la UNAM reciban en la cancha del Estadio Olímpico Universitario al cuadro del Atlético San Luis.

Pumas en busca del repechaje Actualmente, los auriazules marchan en la posición 16 de la tabla general con 11 puntos y están a una unidad de Atlas; equipo que ocupa el lugar 12 de la clasificación. El calendario luce complicado para los felinos, ya que enfrentarán a Querétaro, Atlético San Luis, Toluca, América y Rayados de Monterrey con los cuales buscará la calificación a la ronda de repechaje.

En la primera división Amateur

Terregosos llegaron a 50 puntos al vencer 2-0 a SUTERM

El líder general comandado por Lino Salas sometió con paso de campeón a la tropa de los Diabliteros en la cancha de la colonia Tierra y Libertad

Por Miguel Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

En el fútbol de aficionados la jornada de la máxima categoría luce interesante y cuando se jugó la fecha # 17 los gallones ya están perfilados para la Liguilla y también los que se irán al fondo del infierno con Mefisto para el descenso; el líder general, Tierra y

Libertad jugó en sus polvorientos dominios contra SUTERM y en un partido que aparentemente fue tranquilo para los terregosos del compadre de Carlos Molina: Lino Salas, los cuales sin despeinarse ganaron por marcador de 2 goles a cero. En los números, los mejores son Tierra y Libertad y los todavía campeones de Bellavista, son líder y sublíderes respectivamente en la tabla general y les sigue la huella el único equipo puro de Barrio: Lázaro Cárdenas en el tercer lugar mientras en el cuarto peldaño general están los "Rieleros" de Ruiz, esos son el pokar de ases en la joya de la corona.

Abajo, en la lucha por no descender, hay cinco escuadras y sobresalen dos que son de auténtica barriada: Chapultepec y Moctezuma.



Tierra y Libertad lleva paso de campeón, está en la cúspide y el domingo los Diabliteros de SUTERM fueron sus víctimas en la polvorienta cancha de la combativa colonia Tierra y Libertad.

LIGA: PRIMERA DIVISION AMATEUR CATEGORIA: PRIMERA DIVISION RESULTADOS DE LOS DIAS 25 Y 26 DE MARZO DEL 2023 LIGA JORNADA # 17

GRUPO # 1			
COSTEROS DE SANTIAGO	VS	RUIZ	PENDIENTE
MORELOS	2-3	CAMINERA	
LAZARO CARDENAS	3-1	LAGUNA	
AZUCAREROS PUGA	2-2	MORA	
DESIERTO FC	5-6	CERESO	
EJIDO	VS	PUGA	PENDIENTE

GRUPO # 2			
INTER LAS VARAS	1-2	SAMAO FC	
REAL PROVINCIA	0-0	MOCTEZUMA	
SUTERM	0-2	TIERRA Y LIBERTAD	
CHAPULTEPEC	2-4	INF. LOS FRESNOS	
BATEMETA FC	VS	BELLAVISTA	GANA BELLAVISTA
PATOS FEOS	4-0	ATLETICO VILLAS	

TABLA DE POSICIONES DE LA PRIMERA DIVISION AMATEUR

GRUPO # 1 FECHA # 17								
EQUIPO	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS	DIF
1 LAZARO CARDENAS	17	11	3	3	42	23	42	19
2 RUIZ	16	12	2	2	48	28	41	20
3 COSTEROS DE SANTIAGO	16	9	3	4	51	29	36	22
4 EJIDO	16	8	5	3	52	33	35	19
5 MORA	17	8	4	5	35	34	31	1
6 CAMINERA	17	7	3	7	35	39	30	-4
7 MORELOS	17	6	4	7	36	42	28	-6
8 LAGUNA	17	6	2	9	37	37	26	00
9 PUGA	16	5	4	7	38	35	25	3
10 CERESO	17	3	5	9	59	74	17	-15
11 DESIERTO	17	2	4	11	37	61	16	-24
12 AZUCAREROS PUGA	17	1	5	11	27	62	11	-35

GRUPO # 2								
EQUIPO	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS	DIF
1 TIERRA Y LIBERTAD	17	14	2	1	47	17	50	30
2 BELLAVISTA	17	12	3	2	49	21	45	28
3 INF. LOS FRESNOS	17	9	4	4	44	33	37	11
4 REAL PROVINCIA	17	8	4	5	37	30	34	7
5 SUTERM	16	9	0	7	40	30	33	10
6 PATOS FEOS OSTION 54	17	7	4	6	41	32	30	9
7 INTERCORAS LAS VARAS	17	7	2	8	43	33	29	10
8 SAMAO	16	7	4	5	31	31	27	00
9 ATLETICO VILLAS	17	6	1	10	26	51	22	-25
10 CHAPULTEPEC	17	3	4	10	35	59	19	-24
11 MOCTEZUMA	17	2	2	13	18	51	14	-33
12 BATEMETA				B A J A				



Rumbo a CONADE 2023

El baloncesto nayarita estará en Nacionales

La categoría 2005-2006 rama Varonil logra su clasificación al evento deportivo más importante del país

Carlos Alegre

Luego de tres intensas jornadas en el Macro Regional que se llevó a cabo en Morelia, Michoacán, el equipo nayarita de Baloncesto, categoría 2005-2006 rama

Varonil, logró su pase a los Nacionales CONADE 2023 que se llevará a cabo en Tabasco. Los nayaritas, cuarto lugar nacional de su categoría en los Nacionales CONADE 2022, buscaban nuevamente acudir a la justa deportiva más importante de nuestro país, sin embargo, el camino no sería fácil al tener que enfrentar a equipos como Jalisco, Estado de México, Colima, Guanajuato y el local, Michoacán. El selectivo nayarita inició su camino derrotando al equipo de Jalisco, en un emocionante encuentro que se tuvo resolución en tiempos extras, en su segundo

encuentro, los nayaritas vencieron al representante de Guanajuato, para luego ganar por un marcador abultado al selectivo de Colima. En su cuarto encuentro, el selectivo cora, enfrentó al difícil equipo del Estado de México, tras luchar durante 39 minutos, la victoria se escapó en los últimos segundos propinando su primera derrota. En su último partido, el equipo nayarita necesitaba ganar y de forma contundente para asegurar uno de los dos lugares del Grupo B y esperar el resultado del encuentro entre Jalisco en contra de Estado

de México para conocer cuál de los dos lugares se ubicarían. Al final, el equipo nayarita logró la segunda posición del Grupo B y con ello aseguró su presencia en los próximos Nacionales CONADE 2023 a realizarse el estado de Tabasco. En otros resultados, la categoría 2007-2008 varonil, se quedó en el quinto lugar de su grupo, mientras tanto en la categoría 2005-2006 Femenil, logró colocarse en el cuarto lugar de su grupo, la categoría 2007-2008 Femenil, se mantuvo en el sexto lugar de su grupo.



La directora general del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte, Carolina Lugo Robles, recibió el día de hoy en sus oficinas a la boxeadora Violeta Zuzette Hernández, que logró medalla de bronce en la Copa Mundial Juvenil de Boxeo en Montenegro. La pugilista recibió un incentivo económico otorgado gracias a la correcta administración de los recursos propios institucionales, para que mantenga su preparación con vistas a otros eventos nacionales e internacionales.



Excelente futbolista, gran amigo, extraordinario padre de familia, mejor persona

Benjamín López Álvarez ¡Guerrero del futbol y de la Vida!



Inolvidable el Deportivo Nayarit, de pie, izquierda a derecha:: David Gutiérrez Banda, Florencio "Bigote Matrero" Morán Ibarra, Alejandro "Pozole" Barajas Torres, Marcelino Bernal Pérez, Oscar "Negro" Martínez Pérez, Jesús Montaña Jiménez, Alberto Pineda Bermúdez, Roberto Gutiérrez Banda,
Abajo, izquierda a derecha: Armando "Gordo" San Juan Rocha, Benjamín "Capi" López Álvarez, Rodolfo Palma Espinoza, Rubén "pana" Gómez López, Isidro "chiros" Moran, Gilberto Zapiain Esparza, Juan Carlos "juanini" García Reyes y Julio Olivo.

El Gran Capitán del Deportivo Nayarit
Un Reto más en tu Vida
 Por RaGa
 Asociado CRODENAY

El día de hoy corresponde rendirle un tributo al Gran Capitán, al señorón de la zaga central, Benjamín López Álvarez, oriundo del poblado de Pantanal, Municipio de Xalisco, quién desde sus inicios mostró pasión por el atletismo y el fútbol este último fue el que lo impulsó hacia buscar una proyección

futbolística a la edad de los 16 años se presenta a la convocatoria para integrar la Selección Juvenil de Nayarit del Torneo Nacional Benito Juárez con sede en la ciudad de México.

Su constancia y dedicación aunado a su capacidad Futbolística son los elementos o ingredientes que hacen ser integrante de este selectivo mismo que logra el Sub Campeonato Nacional en el año de 1978, "El Capi" López Álvarez al lado de jugadores como Marcelino Bernal, Marco Antonio Díaz Ávalos, Roberto Gutiérrez Banda, entre otros más logran esta promesa y en este mismo periodo se incorpora al Club Deportivo "Valdés" esto ayudó a fortalecer y mejorar su nivel futbolístico participando en otras Selecciones y consigue logros con el Deportivo Valdés hecho que le valió para ser considerado integrante de la Primera Tercera División Profesional como fue el Deportivo Nayarit.

Echamos una mirada retrospectiva, hace 40 años cuando su seriedad y calidad en la defensa central de los "coritas" de la 3ª división profesional, el Deportivo Nayarit, le dio la solvencia a esta escuadra, destacando su gran ubicación y la lectura que le dio siempre a los encuentros, porque siempre se ubicó en el sitio correcto a la hora de hacer los recorridos defensivos y darle vuelta al balón para salir jugando, asimismo se agregó al ataque y su habilidad para rematar con la cabeza fue considerado como un soporte de fuerza, ofensivo para la causa.

"El Capi" López al terminar la temporada 80 81 pasa a las filas del Deportivo Tepic de la Segunda división Profesional y se destaca que su hijo, otro gran futbolista nayarita, Emmanuel López Fuentes fue parte de la generación dorada de los Coras 2000, que llenaron al máxima la gradería del estadio Olímpico "Nicolás Álvarez Ortega".

Hoy el capitán Benjamín López Álvarez, Enfrente



¡JUGADORAZO! ¡GUERRERO DE LA VIDA Y DEL FUTBOL!, un gran amigo, mejor persona, pionero en el aquel legendario Deportivo Nayarit, Benjamín "capi" López Álvarez, todo para adelante amigo.

de él tiene un gran encuentro contra el equipo más difícil de su carrera Deportiva y de la vida misma que es el de vencer todo tipo de adversidades tenemos la plena confianza en que ganarás este gran reto tu familia y amigos están contigo esperando en la meta para que le ganes al destino Ánimo mi CAPI LOPEZ.

Randy Arozarena, de ganar 4 dólares al mes en Cuba a recibir millonario contrato este año en MLB

Randy Arozarena fue uno de los beisbolistas que más acaparó la atención durante el Clásico Mundial de Béisbol

Béisbol.

Arozarena el más carismático en el Clásico A base de buenas actuaciones y el gran carisma que le caracteriza, se ganó el cariño del público mexicano

y de los aficionados que estuvieron presentes en el torneo beisbolero.

mensuales como beisbolista cuando tenía 19 años, pero este 2023 dará el enorme saltó en su contrato, que le permitirá ganar 4,5 millones de dólares.

El actual jugador de los Tampa Bay Rays, tiene un andar muy interesante y complicado desde que salió de su natal Cuba para jugar en el profesionalismo; primeramente en México y posteriormente en la MLB.

Este será el primer año de arbitraje en el que Randy Arozarena, pueda obtener una cantidad millonaria en MLB; pues desde el 2019 a la fecha, recibía el 'suelo mínimo' otorgado en Grandes Ligas que es alrededor de medio millón de dólares.

En la isla, Arozarena solo percibía 4 dólares



ADRENALINA DEPORTIVA

Javier Rodríguez Castro.

Exitosa semana de voleibol de playa.

En los últimos años en Nayarit, no se había vivido un fin de semana deportivo como el que acaba de finalizar. El Pro Tour Elite 16 de Voleibol de Playa con 5 días de actividad tuvo un gran cierre de competencia, donde se vio a lo mejor del mundo en esta disciplina. Son pocas las ciudades en el mundo que pueden ser sedes de estos eventos y Tepic tuvo la fortuna de recibir este evento. El Auditorio Amado Nervo lució mejor que nunca para que los competidores pudieran dar su mejor esfuerzo y para que la afición disfrutara de la competencia.

estadounidenses Hughes y Cheng. Demostrando que en la cancha cualquier cosa puede pasar y de esta manera se impusieron a las brasileñas que siempre son favoritas.

A todo esto se le puede agregar que el nayarita, Juan Virgen jugó ante su gente, tal vez no fue la mejor participación para el oriundo de Oates, en Santiago, Ixcuintla. El famoso "palapas" junto su pareja Miguel Sarabia, se entregaron en la cancha pero los resultados no les favorecieron. Aquí quien ganó fue el aficionado nayarita que pudo ver a un referente del deporte en el estado, en una competencia de talla internacional.

Las personas que acudieron al evento, vivieron una gran experiencia desde la zona interactiva que se montó. Hasta el tener la foto y autógrafos con los protagonistas que siempre se mostraron accesibles.

Sin duda el éxito del evento, tuvo que ver con la gran organización que se llevó a cabo por parte del personal del INCUFID que encabeza la joven Carolina Lugo. La titular del instituto del deporte en el estado, resaltó que esta clase de eventos, buscan que se fomente el deporte entre los jóvenes y genere nuevos valores en Nayarit.

El triunfo en la organización del Pro Tour Elite 16 hace que Nayarit pueda ser sede de nueva cuenta en otras competencias de talla internacional. Cualquier comentario a javyerr86@gmail.com Nos puedes seguir en facebook como Javy Roca Estamos en Twitter en @javyroca86

El Pro Tour Elite concluyó de gran manera. Los juegos que repartieron las medallas sacaron chispas y se pudo ver a las mejores parejas del mundo, disputar juegos cerrados con el único fin de sumar puntos para estar en París 2024. La conclusión del evento fue perfecto para los 5 intensos días de acción en el pletórico Auditorio Amado Nervo.

En lo deportivo, se vio caer a la pareja número del mundo. Los noruegos Mol, A./Sorum, C. cayeron en la final contra la pareja sueca Áhmad y Hellvig, quienes en 2 sets derrotaron a sus vecinos. Emocionando a los presentes en el Auditorio que disfrutaron cada punto.

En las mujeres, de igual forma la pareja número 1 del mundo perdió en la gran final. Las brasileñas Ana Patricia y Duda, no pudieron demostrar porque son la mejor pareja del mundo y fueron vencidas por las

Preventa de estudiantes
 compra del 22 al 31 de marzo 2023
 y viaja del 31 de marzo 2023 al 16 de abril 2023
 con
50% de descuento

-\$ólo 8 pasajeros por autobús -Válido para viajar en la fecha y hora indicada
 -No aplica cambios -No aplica horarios extras -No reembolsable

\$50 pesos

- Más asientos (ilimitado)
- Cambio ilimitado de fecha y hora 16 de abril 2023*
- Sin nivelación de tarifa en cambios.
- Incluye horarios extras

RESERVA EN

33 3111 8770
www.tepicplus.com

*Periodo para viajar del 31 de marzo 2023 al 16 de abril de 2023. *Combo Flexibilidad cambios de fecha y hora hasta 16 de abril 2023. *No aplica en cambio de nombre. *Aplica en página web, App y terminales. *Presentar credencial vigente *Consulta restricciones.

MEGA

XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*

PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

Buena la LEY CUARESMA

<p>LECHUGA Romana Pieza</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p>	<p>ZANAHORIA A granel Kilo</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p> <p>JÍCAMA Kilo</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p>	<p>SANDÍA Rayada sin semilla Kilo</p>  <p>a sólo \$8⁷⁵</p>
<p>CEBOLLA Blanca Procesada Kilo</p>  <p>a sólo \$15⁸⁵</p>	<p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p>  <p>a sólo \$16⁸⁵</p>	<p>CHULETA Lomo de Puerco Kilo</p>  <p>a sólo \$79⁹⁰</p>
<p>LIMÓN Real Amarillo Kilo</p>  <p>a sólo \$21⁹⁰</p> <p>PIÑA Miel Kilo</p>  <p>a sólo \$18⁷⁵</p>	<p>MANZANA Golden en bolsa</p>  <p>a sólo \$24⁹⁰</p> <p>MANZANA Gala bolsa de 600g</p>  <p>a sólo \$27⁸⁵</p>	<p>MELÓN Chino Kilo</p>  <p>a sólo \$24⁸⁵</p> <p>NARANJA Sin semilla Kilo</p>  <p>a sólo \$35⁹⁰</p>
<p>REPOLLO Kilo</p>  <p>a sólo \$15⁸⁵</p>	<p>CALABAZA Americana Kilo CHAYOTE Sin Espinas Kilo</p>  <p>a sólo \$19⁸⁵</p>	<p>NOPAL Picado A granel</p>  <p>a sólo \$26⁸⁰</p>
<p>PLÁTANO Macho Kilo</p>  <p>a sólo \$39⁹⁰</p>	<p>MANGO Haden Kilo</p>  <p>a sólo \$39⁷⁵</p>	<p>NECTARINA Kilo</p>  <p>a sólo \$45⁷⁵</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE